

Kenalkan Produksi Semen Ramah Lingkungan, SBA Ajak Tukang Bangunan Kunjungi Pabrik Lhoknga

Category: Bisnis, Ekonomi
written by Redaksi | 25/02/2025



ORINEWS.id – PT Solusi Bangun Andalas (SBA) yang merupakan anak perusahaan dari PT Solusi Bangun Indonesia Tbk, mengajak sejumlah tukang bangunan untuk mengikuti pelatihan dan melihat langsung proses produksi semen ramah lingkungan di Pabrik Lhoknga, Aceh Besar, Senin, 24 Februari 2025.

Kegiatan ini diikuti oleh 60 tukang bangunan yang tersebar di wilayah Kecamatan Lhoknga, Kecamatan Leupung, serta area sekitar Kabupaten Aceh Besar dan Kota Banda Aceh.

Kunjungan dan pelatihan ahli bangunan ini merupakan wujud

kepedulian produsen Semen Andalas dalam meningkatkan kompetensi para tukang bangunan untuk mewujudkan bangunan yang berkualitas.



Keseruan permainan dalam kelompok yang dilaksanakan pada kegiatan pelatihan dan kunjungan pabrik bagi para ahli bangunan di SBA, Senin (24/2/2025). FOTO?Humas SBA

“Kami ingin memberikan pengalaman istimewa kepada para tukang bangunan yang berperan penting memenuhi kebutuhan pembangunan. Mereka memiliki keahlian dan pengalaman yang dipercaya oleh pemilik rumah atau pemilik proyek. Oleh karenanya, kami ingin memperkenalkan secara langsung bagaimana PT Solusi Bangun Andalas memproduksi Semen Andalas, yang tidak hanya berkualitas, namun juga ramah lingkungan,” ujar Maintenance Manager PT Solusi Bangun Andalas, Muhammad Rahjuni, mewakili General Manager PT Solusi Bangun Andalas, R. Adi Santosa kepada media, Selasa (25/2).

Selain berkesempatan berkeliling pabrik dan melihat langsung

proses produksi Semen Andalas, para tukang juga diberikan sesi pelatihan, demonstrasi dan praktek langsung mengenai aplikasi semen yang efektif dan efisien untuk plasteran dan acian. Selain itu, para peserta juga dihibur dengan berbagai doorprize dan permainan dalam kelompok untuk membangun semangat kerjasama tim yang solid.



Para tukang bangunan sedang mengikuti praktek langsung mengenai aplikasi semen yang efektif dan efisien untuk plasteran dan acian dengan menggunakan Semen Andalas, Senin (24/2/2025). FOTO/Humas SBA

Sebagai bagian dari SIG yang merupakan produsen semen terbesar di Indonesia, PT Solusi Bangun Andalas memproduksi Semen Andalas yang ramah lingkungan dengan menggunakan bahan baku dan bahan bakar alternatif, serta teknologi terkini untuk mencapai efisiensi energi dan membantu Semen Andalas menurunkan 32 persen emisi karbon lebih rendah dari semen konvensional.

“Semen Andalas juga telah memperoleh sertifikasi Green Label dari Green Product Council Indonesia,” pungkas Rahjuni.

Para tukang bangunan juga menyambut gembira pelatihan yang diadakan oleh PT Solusi Bangun Andalas ini.

“Ini pengalaman yang luar biasa bagi saya, selain mendapatkan ilmu yang sangat bermanfaat, kami juga diberi kesempatan untuk melihat langsung proses produksi Semen Andalas di Pabrik Lhoknga. Selain itu, kami juga diberikan sertifikat yang akan memudahkan kami dalam mendapatkan pekerjaan dan akan semakin meningkatkan kepercayaan konsumen kepada kami. Terima kasih Semen Andalas,” ungkap Fakhri Anwar, salah satu peserta pelatihan ahli bangunan dari Gampong Lampaya, Lhoknga, Kabupaten Aceh Besar.[]